



SÉMINAIRE DE L'AXE | Médicament et santé des populations



Déprescription : lacunes dans les connaissances en recherche et leur application | *Deprescribing: gaps in research knowledge and translation*

Emily Reeve

Pharmacienne et *Senior Research Fellow*
Université Monash

Jeudi 30 avril 2026 à 10h30 au pavillon Jean-Coutu, S1-139

L'Axe médicament et santé des populations de la Faculté de pharmacie a le plaisir de vous inviter à un séminaire présenté par **Emily Reeve**, pharmacienne et *Senior Research Fellow* de l'Université Monash. *La présentation sera en anglais.*

Biographie

Emily Reeve est une pharmacienne australienne qui a obtenu son PhD à la University of South Australia en 2014 et qui a fait ses études post-doctorales à la University of Sydney. Elle a ensuite réalisé une spécialisation en recherches sur la démence qui l'ont notamment mené à passer deux ans à l'Université Dalhousie en Nouvelle-Écosse. Elle est actuellement Senior Research Fellow au Centre for Medicine Use and Safety de l'Université Monash à Melbourne en Australie.

Elle est reconnue mondialement comme une experte et une leader dans le domaine de la déprescription, notamment par ses travaux dans le développement d'outils cliniques sur divers sujets pour aider les cliniciens du terrain. Elle est également connue pour le développement de l'outil Patients' Attitudes Towards Deprescribing (PATD), utilisé dans le cadre de nombreuses études. Elle est la présidente du Australian Deprescribing Network et la co-auteure de la fiche sur la déprescription dans UpToDate.

Résumé

Durant cette conférence, Dr Reeve discutera de son travail sur l'évaluation des lignes directrices quant à l'intégration de notions sur la déprescription, et sur ses recherches sur les « adverse drug withdrawal reactions ».

Biography

Emily Reeve is an Australian pharmacist who obtained her PhD from University of South Australia in 2014 and completed her postdoctoral training at University of Sydney. She subsequently specialized in dementia research, which led her to spend two years at Dalhousie University in Nova Scotia, Canada. She is currently a Senior Research Fellow at the Centre for Medicine Use and Safety at Monash University in Melbourne, Australia.

She is internationally recognized as an expert and leader in the field of deprescribing, particularly for her work in developing clinical tools on various topics to support frontline clinicians. She is also known for developing the Patients' Attitudes Towards Deprescribing (PATD) tool, which has been widely used in research studies. She serves as President of the Australian Deprescribing Network and is a co-author of the deprescribing section in UpToDate.

Summary

During this seminar, Dr. Reeve will discuss her work on evaluating clinical guidelines for the integration of deprescribing concepts, as well as her research on adverse drug withdrawal reactions.